

LE RÉCHAUFFEMENT CLIMATIQUE S'ACCÉLÈRE

2024 a été l'année la plus chaude jamais enregistrée et la température moyenne mondiale a dépassé les + 1,5 °C.

Les incendies de Los Angeles nous montrent les conséquences de ce réchauffement.

Si la réponse est forcément globale, l'action locale est essentielle et c'est celle que nous soutenons à Bezons depuis le début du mandat : plantation de centaines d'arbres, création d'espaces de respiration, aménagement des berges de Seine, valorisation des filières respectueuses dans nos cantines. Cette politique se mène dans un milieu urbain contraint et avec des difficultés budgétaires et réglementaires constantes. Mais les faits sont là : nous avons gagné en débitumisation, en nombres d'arbres et en espaces verts. Ce chemin doit être poursuivi et même amplifié.